



**CONTROLADOR DESPEDIDO.**— Nashua, New Hampshire, agosto 8. Eugene Van Housen, controlador de tráfico aéreo en Boston, muestra el telegrama enviado por el Gobierno Federal, por el cual queda despedido de su trabajo, al participar en la huelga de controladores declarada ilegal. Van Housen tenía 29 años y medio de trabajar en el control aéreo. Se dijo que los despidos constituyen además una medida disciplinaria. (UNIFAX II de UPI).

## E.U. Estudia Establecer Colonias en el Espacio

HOUSTON (EE.UU.), agosto 8 (EFE).— La posibilidad de establecer colonias espaciales más allá del año 2.000 está siendo considerada por la "NASA" (Administración Nacional Aeronáutica y del Espacio), se hizo público en esta ciudad.

La Agencia Espacial detalló sus planes futuros, incluidos los proyectos de ejes de comunicación y la colocación de los desechos peligrosos a miles de kilómetros de la tierra.

"No nos falta imaginación, pero carecemos de soporte político y ayuda económica", dijo Ivan Bekey, Director de Programas Avanzados de la "NASA".

La entidad no tiene planes para ulteriores exploraciones tripuladas, salvo las del taxi espacial, ya que existen programadas algunas sin tripulación que están más allá del actual presupuesto, añadió Bekey.

Estimó que un vuelo tri-

## En el Año 2000 Seremos Vegetarianos, Afirman

LIMA, agosto 8 (EFE).— Para el año 2000 la humanidad habrá cambiado radicalmente sus hábitos alimenticios y en lugar de carnívora como ahora, será casi totalmente vegetariana.

Ese cambio será la única alternativa futura del ser humano para lograr la supervivencia, dijo a la Agencia "EFE" el ecologista peruano, Carlos Aldana Camacho, Presidente de la Comisión Pro-Irrigación de Olmos, ambicioso proyecto hidroeléctrico en el norte de Perú.

Aldana expuso los fundamentos de dicho cambio en las costumbres alimenticias humanas al inaugurar las primeras jornadas técnicas ambientales peruanas, en un "Ecoforum" al respecto.

El ecologista, conocido por sus exposiciones sobre

pulado a Marte costará entre 50 y 60 billones de dólares, aproximadamente el doble lo que se gastó en el programa "Apolo".

"Eso es inimaginable en el presupuesto actual. Los planes para 20 años o más se basan en la capacidad del taxi espacial", indicó

"Primeramente que todo este último debe probar que es posible un acceso rutinario al espacio, sin que se pierda un sólo brazo o pierna de la tripulación", dijo Bekey.

La meta es hacer del espacio una extensión de la tierra, y uno de los primeros pasos es utilizar una unidad de maniobra tripulada, que ya está fabricada.

"Esta deberá dejar a un astronauta en vuelo desde la órbita del taxi espacial a un satélite para inspeccionarlo, prepararlo o devolverlo a la tierra", dijo.

Esa especie de plataforma, dijo Bekey, será

—Favor pase a la página 32.

Sólo un diez por ciento en cambio es consumidor primario, o sea, herbívoro o vegetariano.

Aldana Camacho señaló que ante una humanidad que crece numéricamente a ritmo acelerado y en especial en las naciones del tercer mundo, será la agricultura la que podrá suplir y con mayor rapidez las necesidades proteínicas de la humanidad.

Una dieta vegetariana eficaz puede suministrar los 10 aminoácidos esenciales, para crear el bloque proteínico vital para la salud humana.

## En Panamá

# Crece Divergencias Tras la Muerte de Torrijos

PANAMA, agosto 8 (Por Félix Pacho) (ACAN-EFE).— Las divergencias políticas crecen en Panamá, tras la muerte del General Torrijos, hasta tal punto que la oposición dijo esta semana, que el régimen va "inexorablemente hacia su liquidación" y el Presidente de la República aseguró que "aquí no hay ningún derrumbe".

Los Partidos de oposición, liberales, democristianos y socialdemócratas

básicamente, endurecen sus posturas y multiplican sus reuniones para "trazar una estrategia conjunta" en busca de "un sistema de Gobierno estable y basado en instituciones sólidas", según el Diario "La Prensa".

Sin embargo, el Presidente Aristides Royo y quienes, con él, han recogido la herencia política de Torrijos, están dispuestos a defenderla, incluso con

los fusiles, como sugirió ante el túmulo del General el nuevo Comandante en Jefe de la Guardia Nacional, Coronel Florencio Flores.

Aparte del Gobierno y la Guardia Nacional, las instituciones fundamentales del sistema torrijista son el Partido Revolucionario Democrático (PRD) y la Asamblea de Representantes de Corregimientos, —Favor pase a la página 32.

## Gobierno Norteamericano Toma el Control del Aire

WASHINGTON, agosto 7 (UPI).— Mientras el Gobierno norteamericano ponía hoy más controladores en el sistema de control del tráfico aéreo de la nación, un grupo de controladores extranjeros, dijo que había peligro, y pidieron a sus miembros que no autorizaran los vuelos hacia Estados Unidos.

Sin embargo, un vocero de la Asociación de Pilotos de la Línea Aérea, dijo que los pilotos norteamericanos, que usan el sistema que opera en estos momentos, han declarado que no hay indicaciones de que exista peligro.

El Gobierno, que ha reducido el número de vuelos domésticos por este mes, rechazó la acusación de los controladores internacionales de que el tráfico aéreo no era seguro.

La Federación Internacional de la Asociación de Controladores Aéreos, que tiene 61 países miembros, pidió que no se autorizara la partida de aviones a Estados Unidos, diciendo que se han producido 25 posibilidades de accidentes. Solamente un incidente de esta naturaleza ha sido confirmado por el Gobierno.

Un vocero de la Asociación, John Mator, declaró que los pilotos se habían dado cuenta de in-

cidentes "menores y aislados", y que "no vemos que se haya producido ningún problema de mayor envergadura".

Los dirigentes sindicales han ofrecido poca ayuda a los controladores aéreos en huelga, pero uno de ellos, de Nueva York, comparó retóricamente al Presidente Ronald Reagan con Hitler.

El Presidente del Consejo Central del Trabajo, Harry Van Arsdale, que representa a un millón de trabajadores de la AFL-CIO, en el área metropolitana, dijo que el despido ordenado por Reagan "me trae a la memoria a un señor que en Alemania destruyó todo el movimiento de los trabajadores... su primer nombre es Adolf".

La Federación Internacional invocó una política "de acuerdo con la cual los miembros asociados no autorizarán la salida de los aviones bajo la jurisdicción de un servicio de sustitución".

Por su parte, el ministro de Transporte, Drew Lewis, dijo que "no hay dudas de que el tráfico aéreo es seguro" y que "de hecho probablemente son más seguros que antes, debido al reducido número de vuelos. Creemos que estamos operando con bastante seguridad".



**NACEN CACHORROS DE LEON.**— Linton, Inglaterra, agosto 8. Una empleada del Zoológico de esta ciudad, muestra a seis cachorros de león (uno está escondido), nacidos recientemente en cautiverio. Manifestó a los periodistas que fueron siete los nacidos, pero uno murió poco después. De todas maneras, este porcentaje para leones en cautiverio es algo raro en cualquier Zoo del mundo, dijo la joven. (Radiofot AP).

## Logran Crear Efectiva Vacuna Contra Hepatitis

SAN FRANCISCO, agosto 8 (UPI).— Un grupo de expertos en genética y bioquímica inventó una levadura, que produce una compleja partícula que se cree que es efectiva contra la Hepatitis B, un peligroso virus que ataca al hígado, informaron voceros de la Universidad de California, en San Francisco.

Los voceros dijeron que "es un avance en la ingeniería genética" y "un paso gigantesco hacia el empleo de micro-organismos, para la producción de vacunas".

El método de la levadura podría ser superior al presente método de fabricar la vacuna contra la hepatitis, mediante la purificación de la partícula inmunizadora del suero de los pacientes de hepatitis, decía el anuncio de la Universidad.

Los resultados de la investigación con la levadura muestran que "se puede dar a los microbios instrucciones, para que fabriquen difíciles estructuras biológicas, asociadas ordinariamente con células más complejas", afirma el anuncio.

El bioquímico de la Universidad, William Rutter, hizo el anuncio simultáneamente en el Congreso

Internacional de Virología, que se efectúa en Strasbourg, Francia. La investigación de la Universidad fue realizada por los bioquímicos Pablo Valenzuela, Angélica Medina y

—Favor pase a la página 31.



**REINA DEL NUDISMO.** Minona, Ontario, Canadá, agosto 8. Peggy McIntaggar, de Midland, Ontario, sonríe después de ser coronada como la Reina Mundial del Nudismo. El evento anual, atrae centenares de curiosos tanto de Estados Unidos como del Canadá. El concurso se celebró sin ningún incidente y señaló el vigésimo aniversario de su realización. (UNIFAX II de UPI).